



Die beiden Unfallfahrzeuge mussten abgeschleppt werden.

FOTO: XIH

POLIZEIBERICHT

Unfall fordert zwei Verletzte

SCHWANDORF. Zwei Verletzte und ein geschätzter Sachschaden in Höhe von 15 000 Euro sind die Bilanz eines Unfalls am Dienstagmorgen an der Auffahrt zur Bundesstraße 85 in der Nähe der Autobahnausfahrt Schwandorf-Nord.

Nach Angaben der Polizeiinspektion Schwandorf war gegen 7.35 Uhr ein 45-jähriger aus Wackersdorf auf

der Straße von Schwarzenfeld nach Schwandorf unterwegs. Beim Abbiegen auf die B 85 in Richtung Autobahn übersah er das entgegenkommende Auto einer 32-jährigen Schwandorferin. Beim Frontalzusammenstoß wurden beide Fahrzeugführer verletzt. Die Feuerwehren Schwandorf und Fronberg reinigten die Fahrbahn, u. a. mit einem Ölbinder. (fu)